



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Wir bitten um Ihr Verständnis

Aufgrund der Baustelle des neuen Radweges im Bereich der Esperantostraße sowie des Umbaus von zwei Kreuzungen, ist der Gehweg durch die Eisenbahnunterführung ab Montag, 27. Mai, bis auf Weiteres gesperrt und darf somit nicht begangen werden. Das Befahren der Unterführung ist weiterhin einspurig möglich. Fahrzeuge werden jedoch über die Wassermann-/Sandgasse umgeleitet.

FußgängerInnen werden gebeten, ersatzweise den Fußweg durch die Claudius-Höhle zu benutzen. FußgängerInnen von der Sandgasse kommend, werden gebeten durch den nördlichen Eingang des Morasutti-Parkplatzes, Richtung Claudius-Höhle zu gehen. Folgen Sie dabei der Beschilderung vor Ort.

